
 

 令和３年５月３１日（月） 

 

第３号 

 

 

中間テストも終わり，部活動では総体を迎えます。昨年は，総体を経験す

ることができず，２年生にとっては初めてとなる総体です。どの部活動も 3

年生を支えるために必死で部活動に励んでいる様子が見られます。大島中と

しての団結力を深めたり，3 年生の姿を見て様々なことを学んだりしながら，

今後の糧となるようにしていきたいと思います。また，6 月は，梅雨に入り

気温や湿度が上がり，過ごしづらい気候となります。新型コロナ感染症の予

防に加え，熱中症の対策も心掛けていきますので，水筒持参のご協力を引き

続きお願いいたします。年度当初のから２か月が過ぎ，落ち着いた生活リズムが確立できる時期となりま

した。子ども達一人一人が充実した日々を送れるように指導して参りますので，今後ともご協力をよろし

くお願いいたします。 

・新型コロナウイルス等感染症の影響により，予定が変更になることがあります。 
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1 火 尿検査（１次）SSW 来校 所課長訪問 16 水  

2 水 
 

17 木 
市総体 給食なし 3 時間授業  

尿検査（２次） 

3 木  18 金 市総体 給食なし３時間授業 

4 金  19 土 市総体予備日 

5 土  20 日 市総体予備日 

6 日  21 月 常置委員会 

7 月 部活あり（１７：１５下校） 22 火 SSW 来校 

8 火  23 水 県生徒指導訪問 部活なし 

9 水  24 木 中央地区水泳 SC 来校 

10 木 諸会計引き落とし日 SC 来校 25 金 中央地区水泳 

11 金 ICT サポート ⑥壮行会 26 土 通信陸上 

12 土  27 日 通信陸上 

13 日  28 月 部活動あり（１７；１５下校） 

14 月 中央陸上 29 火 中央総体 

15 火 SSW 来校 30 水 中央総体 

 

 ２年生は先輩であり，後輩でもある立場。その場に

応じた態度や行動を考え，どんな状況でも全力で取り

組み，輝けるようにという思いが込められています。

中だるみではなく，文武両道を目指していきます。 
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学年生徒会会長 学年生徒会副会長 学年生徒会副会長 

２年１組 武田 啓吾 さん ２年３組 安藤 伶真 さん ２年３組 岩間 有志 さん 

 学年生徒会会長になった武田

啓吾です。生徒会会長という立

場にプレッシャーはあります

が，２学年の良さを引き出せる

ように努めていきたいです。よ

ろしくお願いします。 

 学年生徒会副会長になった安

藤伶真です。１つ１つの仕事に

真面目に取り組み，明るく団結

力のある学年にしていきます。

皆が充実した学校生活を送れる

ように努めていきたいです。 

 こんにちは！学年生徒会副会

長になった岩間有志です。この

学年は，メリハリのある明るく

元気な学年です。その良さを生

かしつつ，生活面の課題を改善

していけるようにしたいです。 

今年は，得意なことを伸ばしていくだけでなく，苦手なことを少しでも克服できるように自分から

取り組むようにしたいです。そして，進路についても考え，得意なことを将来に生かせるようにした

いです。今年の時間を大切にできるように頑張ります。         （２年１組 齋藤 葵） 

 今年度の抱負は，「仲間と共に支え合って活動していく」です。僕は，自分の意見を主張しすぎてし

まうことがあるので，相手の考えを受け止めてから話そうと思います。また，部活動では中心となる学

年になるので様々な壁を仲間と一緒に乗り越えていけるようにしたいです。（２年１組 榑松 由仁） 

 １年生の時には，勉強と部活動のバランスをうまくとることができませんでした。だから，今年は見

通しをもって計画を立てるようにしたいです。また，方法などがうまくいかないときには原因を考え

改善できるようにしていきたいです。                 （２年２組 田邉 菜緒） 

 自分や周りの人が気持ちよく生活できるように，進んで挨拶をすることや何かをしたとき・された

ときに一言付け加えるようにしたいです。そして，面倒くさがらずに自分の力でできることをやって

いき，１年生の手本となるような行動をしていきたいです。       （２年２組 神保 智） 

 今年は去年できなかったことを埋めていけるようにしたいです。皆がやっていることをさぼって皆

に負けるのは当たり前なので，これからは周りの人と同じ高さの努力をして，少しでも自分の成長を

感じられるように頑張りたいと思います。               （２年３組 新妻 蒼） 

 私は，後輩から頼られ，学校生活と部活動を両立できる２年生になりたいです。そのためには，学校

のきまりをしっかりと守り挨拶を進んでやろうと思います。２年生は中だるみの時期とも言われます

が，そんなことがないようにやるべきことをやっていきたいです。   （２年３組 綿引 理奈） 

 今までは，不得意なことをやらずに終わってしまったことが多かったので，自分の苦手なことでも

進んでできるようにしていきたいです。困っている人がいても気付かないことも多かったので，周り

をよく見て困っている人がいたら助けるようにしたいです。     （２年４組 柴山 凜々子） 

 今，進路について全然決まっていない状況です。だから，高校のことについて調べるとともに，今で

きることは，学力を伸ばすことなので計画を立ててコツコツと勉強していきたいです。勉強と部活の

両立ができるように頑張りたいです。                （２年４組 吉田 煌希） 

 国の GIGA スクール構想に基づく 1 人１台タブレット端末の活用の準備が始まりました。当面の間，

持ち帰りさせず，学校で使用していきます。朝，充電保管庫から出して，６時間目終了後に戻すまで，他

の学習用具と同じように個人で管理し，必要に応じて持ち歩くことになります。持ち運び用の持ち手がつ

いた手提げ袋は学校で購入しますが，届くのが６月下旬になります。それまでの間，ご家庭にあるもので

かまいませんので，A4 版の大きさが入る持ち手のついた手提げ袋をご準備いただきますよう，ご協力を

よろしくお願いいたします。 


